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衆議院予算委員会ニュース

平成 23.2.21 第 177 回国会第 15号

2月 21日（月）、第 15回の委員会が開かれました。

１ 平成 23年度一般会計予算

平成 23年度特別会計予算

平成 23年度政府関係機関予算

・政治とカネについて、菅内閣総理大臣、片山総務大臣、江田法務大臣、前原外務大臣、野田財務大臣、海江田経済

産業大臣、大畠国土交通大臣、北澤防衛大臣、枝野国務大臣（内閣官房長官）、中野国務大臣（国家公安委員会委員

長）、与謝野国務大臣（経済財政政策担当）、藤井内閣官房副長官、政府参考人及び鬼塚衆議院事務総長に集中審議

を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

本 多 平 直君（民主）

・予算案についての所見及び予算案に関して野党や国民か

ら寄せられた声に応える必要性などについて菅内閣総理

大臣に伺いたい。

・政治改革の本丸である企業・団体献金の禁止法案の立案

化の進捗状況について菅内閣総理大臣に伺いたい。

村 越 祐 民君（民主）

・政権運営に向けた決意について菅内閣総理大臣に伺いた

い。

・政治とカネの問題に関して、裁判所での合法違法の審議

と並行して国会で当不当を争うことの是非について菅内

閣総理大臣に伺いたい。

・一票の格差によって一人一票が実現されていない現状に

下 地 幹 郎君（国民）

・衆参を統合し一院制の国会を創設することについて、菅

内閣総理大臣の考えを伺いたい。

・国会を一院制にした上で国会議員 1人当たりの年間公的

資金を倍額とし、かつ個人・企業献金を廃止するべきで

はないか。

稲 田 朋 美君（自民）

・菅内閣総理大臣の政治団体が所得税法違反で起訴された

弁護士からの個人献金を受領したことについて、その後

の事実関係を伺いたい。

・国会開会中に、我が国と国交のない北朝鮮を訪問したこ

とについての事実関係について前原外務大臣に伺いたい。

・支援企業から北朝鮮への経済制裁解除の陳情をされたか

どうか前原外務大臣に伺いたい。

平 沢 勝 栄君（自民）

・与謝野国務大臣は昨年の参議院選挙において革マル派と

民主党の関係に言及したが、その時の認識は今も変わら

ないか。

・民主党が昨年の参議院選挙において、ＪＲ総連出身の候

補者を立てたことに問題はないのか。

・菅内閣総理大臣はＪＲ総連からの政治献金を受け取った

ことはあるか。また受け取っていた場合、返還する意思

はあるか。

菅 原 一 秀君（自民）

・与謝野国務大臣は、自民党比例選出議員として離党する

際には議員辞職をする旨の誓約書を書いておきながら、

新党を結成し、その後他党に入党している。これについ

て、与謝野国務大臣の認識及び菅内閣総理大臣の所見を

伺いたい。

・鳩山前内閣総理大臣に対する実母からの巨額贈与問題に

おいて、贈与税の時効が適用され、２年分の本来払われ

るべき税金が還付加算金を上乗せして返還されているこ

とについて、菅内閣総理大臣の所見を伺いたい。

・財団法人印刷朝陽会と親族の関係及び事業仕分けの対象

としたかについて、枝野内閣官房長官の認識を伺いたい。

柴 山 昌 彦君（自民）

・小沢元代表に対する民主党の処分は不十分ではないか。

菅内閣総理大臣の認識を伺いたい。

・領収書の署名が第三者によって不正になされた場合、刑

法上いかなる罪に問われるか。

・政党交付金の支出先を偽って収支報告書が作成された場

合、会計責任者は政治資金規正法上いかなる罪を問われ
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るのか。

・マニフェストに掲げるクリーンな民主党を実現できるの

か、菅内閣総理大臣の決意を伺いたい。

武 部 勤君（自民）

・菅内閣総理大臣は、内閣の支持率低下についてどのよう

に考えているか。また、世論に耳を傾ける必要があるの

ではないか。

・政治とカネの問題や政策に関して、国民に向けて強い姿

勢を示す必要があるのではないか。

大 口 善 徳君（公明）

・国会議員としての説明責任の在り方について、過去の著

述と現在の認識に違いがあるのか、菅内閣総理大臣の所見

を伺いたい。

・政党交付金も含まれている自由党解散時の剰余金 15 億

円

の行方が不明確であることについて、藤井内閣官房副長官

は政治的道義的責任を感じないのか。

・「政治とカネ」問題の再発防止のためにも、代表者であ

る政治家の監督責任の強化を図る、政治資金規正法の改正

が必要と考えるが、菅内閣総理大臣の所見を伺いたい。

笠 井 亮君（共産）

・胆沢ダムの談合事件について、平成 16、17 年の胆沢ダ

ム工事の入札に先立って、国土交通省側に談合情報が寄

せられたのか、また、その内容はどの様なものだったの

か。

・胆沢ダムの談合事件について、特定団体及び個人から複

数回にわたって談合情報が寄せられたが、国土交通省は

これら情報提供者と直接会って事実確認を行ったのか。

・企業・団体献金の禁止について、菅内閣総理大臣の意気

込みを伺いたい。

服 部 良 一君（社民）

・企業・団体献金の全面禁止の実現について菅内閣総理大

臣の決意を伺いたい。

・検察審査会について、強制起訴という強制力を付与され

ていることを踏まえれば、手続の透明性を高めることが

必要であると考えるが、江田法務大臣の所見を伺いたい。

柿 澤 未 途君（みんな）

・民主党が2010年の参院選マニフェストにおいて、政治

家・幹部職員が率先して人件費削減に取り組むとしてい

たが、その現状について伺いたい。

・閣議決定によって、幹部公務員が所管業界に再就職する

ことを自粛するよう求めるべきと考えるが、菅内閣総理

大臣の所見を伺いたい。


